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ATA DA 3ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE DIRETORIA DO CONSELHO REGIONAL DE 1 

ENFERMAGEM DE ALAGOAS. 2 

 3 

- 3ª ROD/2023 – 4 

 5 

            Aos 10 (dez) dias do mês de março de dois mil e vinte e três, às dezesseis horas, na sede do 6 

Conselho Regional de Enfermagem de Alagoas, situado à Avenida Moreira e Silva, nº. 430, Farol, 7 

nesta cidade, reuniu-se ordinariamente a Diretoria do COREN-AL, com a presença dos seguintes 8 

conselheiros: Enfermeiro Renné Cosmo da Costa, Enfermeiro Paulo Jorge Torres Guimarães Silva 9 

– Secretário e o Auxiliar de Enfermagem Esvaldo dos Santos Silva – Tesoureiro. Expediente: O 10 

Presidente abriu a reunião dando as boas-vindas a todos e após a verificação de quorum com os 11 

Conselheiros presentes no momento, conforme Art. 38 do Regimento Interno deste Conselho.  Em 12 

seguida colocou para aprovação a ata da 3ª Reunião Ordinária de Diretoria.  Comunicações: Não 13 

houve. Item I – PAD 068/2023 – Contratação de profissional para reavaliação dos Bens Imóveis do 14 

Coren-AL – o presidente franqueou a palavra ao conselheiro Esvaldo  Silva que fez a seguinte 15 

explanação: “ Esse PAD nasceu com a necessidade de atualizarmos os nossos bens  imóveis, haja 16 

vista que não houve na sua compra da nossa aquisição uma avaliação, nem tão pouco uma 17 

depreciação do mesmo, mas para os imóveis nós precisamos então de uma pessoa especializada para 18 

fazer análise desse imóvel, por isso a necessidade de contratarmos alguém, uma empresa específica, 19 

para que possamos dentro do patrimônio atualizar os nossos imóveis. Daí trago diante de vocês esse 20 

PAD para dar andamento nesse processo. Foi comprado a não sei quantos anos lá atrás o imóvel, 21 

existe um sistema que analisa a depreciação de bens móveis cadeira eletrodoméstico portáteis enfim, 22 

é esse tipo de material, essas coisas dá para se avaliar dentro de um sistema só que para os imóveis 23 

a gente não consegue, então existiu lá no passado,  foi contratado uma empresa e essa empresa fez 24 

essa análise geral dentro do Regional, analisou os bens móveis e bens imóveis. E aí fez uma análise 25 

de valores quanto é que valia naquele exato momento aquele bem e aí se analisou de modo geral 26 

todos os bens do Regional, de lá para cá nós perdemos essas informações e dados, foi comprado 27 

novos instrumentos, novos materiais e aí dentro do sistema a gente consegue sim ainda fazer análise 28 

da depreciação de bens móveis não dos imóveis,  por isso a nossa necessidade hoje é de contratar 29 

alguém ou alguma empresa que faça tal análise para saber especificamente por exemplo do nosso 30 

imóvel lá na Fernandes Lima, ouve a aquisição dele há um tempo atrás, não foi feito nenhuma 31 

investida para que o Regional de fato se apoderasse de se  instalar e realizasse  algum atendimento, 32 

algum serviço lá não houve. E aí por conta do tempo de deixar lá, foi invadido diversas vezes isso 33 

foi feito até na época um BO na polícia federal, então quebraram coisas lá dentro, destruíram 34 

paredes, botaram fogo e aí hoje nós não temos um valor se houve uma valorização desse imóvel ou 35 

se ele perdeu o valor e aí dentro do nosso patrimônio esse valor e os imóveis  estão desatualizados 36 

e nós não temos um sistema para fazer essa análise, por isso a necessidade de contratarmos alguém 37 

ou alguma empresa.” O conselheiro Paulo Guimarães falou que precisa ser um corretor, que é a 38 

pessoa mais certa para fazer essa análise, esse estudo, esse levantamento dos bens e imóveis. Com 39 

a palavra o presidente Renné Costa falou que sua preocupação é que esse ano vai ser um ano de 40 

arrocho, toda e qualquer despesa, ela precisa ser prevista e aí vai precisar do orçamento para fazer 41 

essa mensuração, aí a minha pergunta é, isso é urgente? Tem que ser feito deimediato, essa 42 

contratação entendeu? Eu posso fazer um encaminhamento para colocar isso para contratação no 43 

segundo semestre de 2023. Item II – Oficio Interno 013/2023 da Controladoria Geral do Coren-AL 44 
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– o presidente Renné Costa, iniciou  informando que a controladoria veio através do oficio solicitar 45 

da diretoria os dados para o relatório de gestão, o que seria esses dados da diretoria, fazer um 46 

relatório dos setores que cada um gerencia por exemplo: O conselheiro Paulo traz o quantitativo de 47 

julgamentos que aumentaram nas plenárias,  número de inscritos, de remido, RH ele pode explorar 48 

essas questões que seria o quantitativo de funcionários que aumentou no Coren AL, o conselheiro 49 

Esvaldo explora relatórios da contabilidade, e eu das atribuições de Presidente. Item III – Minuta 50 

de Decisão de Cargos – O presidente apresentou a referida Minuta de Decisão  que trata da adaptação 51 

do Coren alagoas à nova lei de licitação que vigora a partir 01/04/2023,  falou que está sendo 52 

alterando o nosso organograma incluindo setores e excluindo outros, qual é o setor que será incluído, 53 

o setor de compras e contratações, esse setor será chefiado por um comissionado, dentro desse setor 54 

terá mais três funções quem serão: o gestor de contratos, o pregoeiro e o agente de contratação e 55 

poderá serem ocupados pelos seguintes profissionais: A Comissionada Emanuelle Nunes - chefe do 56 

setor que será comissionada, Erick Fabricio - agente de contratação, Fernando Campos como 57 

pregoeiro e Armando Torloni gestor de contratos,  o que precisamos debater são os vencimentos da 58 

chefe do setor que fará 40 horas e gratificar os outros três efetivos.   Item IV – Ofício Interno 59 

controladoria solicitando Aumento de Salário – O presidente informou que a controladora geral 60 

Elaine Machado, solicitou através de  oficio aumento salarial e justifica o porque da solicitação, que 61 

houve aumento em média de todos os procedimentos de 191%,  as notas de análises e em 2022 62 

foram para 313 e sem contar que a mesma passa o dia todo no Coren AL, além do que,  vem 63 

orientando muito bem a gestão. Após discussões, ficou deliberado um aumento de R$ 1.000.00 (um 64 

mil reais). Item V – Oficio Interno 012/2023 da Tesouraria (solicitação de coffebreak para 60 65 

pessoas Marechal Deodoro-AL) – o presidente concedeu a palavra ao Conselheiro tesoureiro que 66 

após explanar o ponto, o presidente Renné falou que não deveria ser feito agora e colocou alguns 67 

pontos para justificar a negativa. Que não está comparecendo muitos inscritos para as aulas 68 

presenciais. Ficou deliberado que o encerramento oficial será na semana de enfermagem, mas que 69 

o encerramento do curso será agora em Março e será custeado pela Diretoria. Item VI – Situação 70 

do funcionário do DTI – O presidente concedeu a palavra ao conselheiro conselheiro Paulo, que 71 

iniciou o ponto informando que por varias vezes o T.I. Claudio vinha sinalizando que o T.I. Gustavo, 72 

vinha há vários meses com muita falta ao setor, trazendo várias dificuldades com sua ausência e 73 

pediu por diversas vezes que a Diretoria sentasse para conversar com ele, isso foi feito por várias 74 

vezes por muitos funcionários, inclusive o próprio T.I. Claudio, só que fui abordado esses dias pelo 75 

próprio T.I. Claúdio e ele disse que não tem mais condições, que já bloqueou a senha de acesso do 76 

TI Gustavo e pede providências. Após discussões, ficou deliberado que infelizmente não existe 77 

condições do funcionário Gustavo permanecer no setor, porém o Presidente pediu para segurar um 78 

pouco para verificar se existe mudança do funcionário Gustavo. Item VII – Comissão de 79 

contratação para implantação do Cartão de Crédito -  O presidente Renné Costa passou a palavra ao 80 

conselheiro tesoureiro Esvaldo que falou: “ sugiro a criação de uma comissão para que possamos 81 

pensar e alinharmos até a efetivação de uma empresa para contratação de cartão de crédito, para que 82 

possamos então ofertar os nossos inscritos a possibilidade de pagar a anuidade com cartão de 83 

crédito”. Após ampla discussão ficou deliberado que será formada uma comissão para criar um 84 

termo de referência e que será composta pelo presidente, o tesoureiro, a funcionária efetiva Maria 85 

Alice da arrecadação, a comissionada  Ana Paula - contadora, o funcionário efetivo Arthur - 86 

administrador, o funcionário efetivo Cláudio do D.T.I, o comissionado Dr. Raphael - procurador, a 87 

comissionada Elaine Machado controladora e Ana Cristina assistente administrativo terceirizada da 88 
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Conserg. Item VIII – Realização do Salão do imóvel do Coren-AL com a Caixa Econômica Federal 89 

e Construtoras para profissionais de enfermagem – O conselheiro Esvaldo informou que na viagem 90 

ao Coren-RJ, houve uma reunião tanto com o funcionário da Caixa Econômica Federal, quanto com 91 

o proprietário sobre a organização do salão do imóvel e ficou acordado que o próximo seria o Coren 92 

AL no mês de junho, pois no mês de abril vão realizar em São Paulo, daí já se organizam para a 93 

gente fazer em Maceió.  O presidente Renné Costa deu a ideia de serrealizado em maio/23, ele só 94 

precisa que apontemos para ele as construtoras que sejam de menor valor, de baixo padrão e aí ficou 95 

de arrumar um corretor para que ele apontasse algumas empresas. Esvaldo falou também que tem 96 

uma colega enfermeira que também é corretora que poderia ajudar e ela trabalha na Telesíl e que 97 

entrará em contato com a equipe que tá organizando para a possibilidade  do período de 12 a 20 de 98 

maio/2023. Item IX – Outros: SENFA 2023 – O presidente falou que esse ano de 2023 a Semana 99 

de Enfermagem será financiada 100% pelo Coren-AL e que estamos buscando palestrantes em 100 

Alagoas e do Conselho Federal de Enfermagem, que agora precisamos apenas adquirir o material 101 

de distribuição gratuita que são: pastas, canetas, blocos de notas e o código de ética. A caneta custa 102 

R$ 2,80 x 1500 = R$ 4.200,00 e cada pasta custa R$ 17,00 x 1300 = 22.100,00. Após ampla 103 

discussão ficou decidido que será adquirido o referido material. Nada mais havendo a tratar, às 104 

dezoito horas, o presidente declarou encerrada a reunião, da qual, eu Paulo Jorge Torres Guimarães 105 

Silva, lavrei a presente ata, que após leitura e aprovação, segue assinada pelos conselheiros 106 

presentes. 107 

 108 

 109 

Renné Cosmo da Costa – Presidente 110 

 111 

 112 

Paulo Jorge Torres Guimarães Silva – Secretário 113 

 114 

 115 

Esvaldo dos Santos Silva – Tesoureiro 116 
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